

Hoy, en la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimentación

Milagros Marcos pide al Gobierno que “no señale a agricultores y empresarios” y “rebaje los costes de producción” para frenar la inflación

- La portavoz de Agricultura del GPP, Milagros Marcos, defiende que “la política agraria del Gobierno es un claro ejemplo del sanchismo que hay que derogar”, durante el debate de la PnL del GPP sobre el funcionamiento del Observatorio de la Cadena Alimentaria y las actuaciones del control de precios alimentarios, que ha salido adelante sin el apoyo de PSOE y Podemos
- Recuerda que el Observatorio de la Cadena Alimentaria fue creado por el PP en 2013 “precisamente para anticiparse a los problemas”, pero el actual Gobierno “lo ha tenido paralizado desde 2020 a pesar de la subida de precios y pese a tener la obligación de convocarlo cada 6 meses y de emitir informe y enviarlo anualmente a las Cortes Generales”
- Asegura que “con una subida acumulada del 24% en el precio de los alimentos desde 2021”, el “único beneficiado” es el Gobierno de Sánchez, “que cuanto más cara es la cesta de la compra, más ingresa a costa del IVA”, al que acusa de ser “el Gobierno de la gente que se queda con el dinero de la gente”
- Defiende que agricultores y empresarios “soportan costes mayores” y propone al Ejecutivo que reduzca “los costes que asumen los agentes de la cadena alimentaria” y que “baje el IVA de carne, pescado y conservas” para frenar la subida de precios y pueda repuntar el consumo en lugar de “señalarles como culpables”

Joaquín García defiende que “hay que hacer compatible la protección del medio ambiente con la necesaria actividad pesquera”

- La iniciativa del GPP relativa a la adopción de medidas en defensa del sector pesquero español ante la Comisión Europea ha salido adelante pese a la abstención de los grupos del Gobierno
- El portavoz de Pesca del GPP, Joaquín García, recuerda que el sector pesquero “viene siendo objetivo de ataques mediante resoluciones políticas”, que califica “más propios de la presión ejercida por lobbies ecologistas que de la realidad”
- Indica que “estas propuestas son contra la voluntad de eliminar la pesca de fondo móvil, que en Europa da empleo a miles de personas” y asegura que “de seguir esta deriva, muchas pesquerías desaparecerán de Europa y de España”, para después “incrementar las importaciones de terceros países”
- Insta al Gobierno de Sánchez a “elaborar un plan de adaptación” para “minimizar y eliminar el impacto negativo” de las medidas anunciadas y solicita “ayudas y flexibilización para las embarcaciones que no puedan hacer viables su continuidad operativa”